AlterInfos - DIAL > Español > Latinoamérica y Caribe > CHILE - La suerte favorece a los audaces



Se viene un Piñera recargado

CHILE - La suerte favorece a los audaces

Ariel Zúñiga

Martes 24 de agosto de 2010, puesto en línea por Ariel Zúñiga

Sólo alguien mezquino puede restarle méritos a Piñera por el hallazgo de los mineros el día de ayer. Empero se debe comprender qué sucede, algo que nuestra prensa como es habitual elude con la excusa de mostrar minuto a minuto lo evidente.

Piñera apostó fuerte y ganó. Sabíamos desde antes de que fuera candidato que su fortuna la obtuvo a base de la especulación bursátil, es decir, el arte de apostar el pellejo y el dinero de los otros. En esta "operación" apostó las pocas monedas de popularidad que le iban quedando pero también los sentimientos de todo un país, y ganó.

El camino al cielo, al parecer, está plagado de malas intenciones. Su irrefrenable deseo de figurar y ser querido lo llevó a involucrarse en un asunto que cualquier presidente habría preferido ver desde lejos.

Recordemos a Bachelet cuando viajó a Concepción luego de que un alud sepultara unas casas, tuvo que escapar resguardada, por la puerta trasera. Nunca más se le pasó por la cabeza hacer lo mismo; nunca antes lo hizo algún sucesor suyo.

El intentar figurar a toda costa conlleva dichos riesgos y Piñera ya había tenido que militarizar el campamento "La Esperanza" para evitar que los mineros se comieran vivos a los personajes del circo que había montado el presidente.

¿Qué pasaba si no llegaban hasta el refugio con las sondas? ¿Si todo hubiese colapsado? ¿Si se constataba la muerte de los mineros?

Estas hipótesis, ahora impertinentes, eran más probables hasta hace unas cuantas horas que lo que ha ocurrido. Piñera habría tenido que simular vanos intentos hasta pasado el 18 de septiembre para que no le amargaran su "bicentenario". Si embargo la suerte se interpuso y le ha dado al presidente la legitimidad que nunca tuvo, este artículo pretende introducir una sonda al futuro, a lo que se nos viene, a un Piñera recargado.

Más peligroso que Piñera popular.

Serán, seremos, muchos los chilenos que sufriremos en carne propia a un Piñera en la prepotencia de su triunfo.

Para los fachos el que apostara todo al rescate de los mineros, en vez que verlo desde afuera, enviando buenos deseos por la prensa, dejando que las "instituciones funcionen", lo que habría dejado sepultado a 33 grandes hombres, es sinónimo de "liderazgo". Así le llaman estos tipos a apostar el dinero y el pellejo ajeno o el sacar la fusta o el mandoble y cargar contra los explotados.

Por lo tanto su éxito parcial le permite afirmarse en un sector que nunca lo ha visto con buenos ojos, la derecha.

El gobierno de Piñera ha sido la perfecta continuación de los de la concertación, hasta es probable que el de Frei hubiese sido más facho. Lo que ha cambiado es el modo en que se han dicho las cosas, es por eso que la concertación sólo condena el tono del gobierno más nunca su horizonte.

Que sus personeros opus dei abecéuno digan lo que piensan no es un problema, sabemos que los concertacionistas opus dei abecéuno debían morderse la lengua y que los periodistas perdían su pega si se les ocurría poner de manifiesto su frivolidad.

Hinzpeter, y su histérica gestión neoportaleana, tampoco es diferente a la de la Sra Rosende e Inmundo Pérez Yoma [1]. Santiago Pavlovic, en TVN, nos parece más facho, al igual que Matias del Río, Fernado Villegas y Fernando Paulsen pero, siempre han sido fachos, en el caso de Paulsen a lo menos ha sido facho con sus cinco letras desde hace unos 15 años.

El modo en que se reprime en este momento a los Rapa Nui [2] y a los Mapuche, a estos últimos se les niega incluso el derecho a una huelga de hambre, no es diferente al modo en que lo hizo la concertación. El juntar en un fardo a ocupas, anarquistas, insurreccionalistas y ex subversivos, y llamarlos a todos terroristas, no es algo que se le ocurriera a Hinzpeter ni a Jalandro, es la continuación lógica del cambio del enemigo interno propiciado por la concertación en el último lustro, que conservó intacta la doctrina de la seguridad nacional pero modificando a quienes se consideraba peligrosos [3]: Los comunistas serían los nuevos aliados, quienes estuvieran a la izquierda del dial serían llamados genéricamente anarquistas que es lo mismo que decirles violentistas y terroristas.

Todo eso se hizo en el mandato de la madre de Chile, la señora Bachelet, obra que Piñera sólo ha continuado.

Más peligroso que Piñera popular (ahora sí)

Entonces qué es aquello que podría hacer Piñera ahora que se siente, para algunos con justa razón, el héroe del bicentenario.

En primer lugar llevar hasta el final aquellas obras comenzadas por la concertación pero jamás concretadas debido a la desidia, "politiquería" y o hipocresía.

El Mercurio ya apuntó, por ejemplo, en el caso de los "anarcoterroristas". Faltan al menos 65 personas por detener en el caso "bombas de ruido" [4].

Recordemos que en nuestro país la reforma procesal penal sólo ha sido una muy cara y mala broma entonces la policía detiene para investigar y luego hace montajes es vez que construir un caso. Los imputados en vez que esperar las pruebas del ministerio público deben defenderse, aún cuando la fiscalía les esconda las evidencias, en un proceso neokafquiano en que son culpables, en especial para gendarmería y la prensa, hasta que demuestren lo contrario.

Con los Mapuche pasará algo parecido, también iniciado por la concertación [5] pero llevado con mayor "tacto". Se seguirá con la burda mentira, basada en los computadores mágicos de Raúl Reyes (considerados prueba adulterada por Colombia según la Interpol) implicando a los Mapuche y a sus bases de apoyo con las FARC.

Nuestra guerra en contra del "terrorismo" no tendrá la función de instalar bases yanquis, como ingenuamente lo pensó en algún momento Evo Morales, sino que consolidar los intereses macroempresariales en los territorios indígenas, verbigracia turísticos en Rapa Nui, tal cual lo ha hecho Alan García a punta de balazos.

Ya que hablamos de Rapa Nui que no se nos olvide que un gran "patriota", afín al sector de Piñera, el

dictador Pinochet, dejó que los gringos instalan un aeropuerto en la isla con la burda excusa de usarlo como pista de aterrizaje de transbordadores espaciales en caso de emergencia.

El Piñera triunfante reprimirá a los estudiantes movilizados, les llamará ingenuos, soñadores e ignorantes, víctimas de la educación que se intenta reformar. Les dirá una y otra vez que los mineros fueron hallados gracias a su conocimiento técnico y científico, así que sus reclamos sólo nos hacen perder el tiempo, y el dinero, que Lavín es un técnico que cuenta con su confianza así que se avanzará a sangre y fuego si es necesario. Les dirá que los va a castigar y que luego todo el país luego se lo agradecerá.

Y en el otro sector en donde sólo podemos anticipar calamidades es el de la minería.

En la gran minería ya se fragua una nueva exención de impuestos, disfrazada o más bien rotulada como royalty, y la concertación espera el momento para darle su apoyo de modo de no echarse a gran parte de sus votantes encima.

Estos días de euforia bicentenaria quizá sea el momento, posiblemente empaqueten el royalty trucho en la propuesta de "mejorar la seguridad en las faenas" que propuso Piñera. Recordemos que su "sueldo a las dueñas de casa" era, en definitivas, un subsidio a las AFP por lo tanto, el hermano de José Piñera (tristemente célebre inventor de las AFP e ISAPRES) seguramente quiera subsidiar a las faenas peligrosas, como la minería, con dinero fiscal, al menos eso anticipó el diputado oficialista Baldo Prokurica.

Esto es lo que querrá, y seguramente podrá hacer Piñera gracias a la legitimidad obtenida por el hallazgo de los mineros, que sólo se incrementará con el show del rescate. La concertación es incapaz de contener a un Piñera renacido, quien además sólo pretende llevar a término el proceso privatizador pinochetista administrado eficientemente por socialistas, pepedés, decés y radicales.

Como dije hace casi un año, estamos en momentos difíciles, casi toda nuestra lucha se confunde hoy con conservarnos y resistir.

Notas

- [1] El twittero buena onda Felipe Harboe, cuando era subsecratrio del interior no actuó de un modo distinto a la Sra Rosende o Hinzpeter, es más, no ha dudado en avalar la gestión de Piñera. En el caso "bombas de ruido" incluso alcanzó a decir que la fiscalía le daba estados de avance, algo ilegal e inconstitucional debido a que el ministerio público es un órgano independiente: "El tema bombas se manejaba en forma muy reservada. Yo lo hablaba sólo con el fiscal nacional" Felipe Harboe en La Tercera Jueves 19 de Agosto de 2010 página 9.
- [2] Escándalo mundial: Gobierno chileno militariza Isla de Pascua para reprimir al pueblo Rapa Nui. http://cefbilbao.cl/wp/?p=1655
- [3] No Dijimos ni Hicimos Nada. Las razones tras la consolidación del fascismo en Chile. http://violenciaycontrol.blogspot.com/2009/08/no-dijimos-ni-hicimos-nada.html
- [4] "Testigo protegido reveló a Fiscalía Sur un acopio de materiales usados en fabricación de bombas. En su declaración el informante hace referencia a extintores similares a los usados en los ataques y alude a la existencia de mapas georreferenciados de los blancos. (...)Según fuentes confiables ligadas al caso, la Fiscalía Sur de Santiago tiene actualmente una lista de no menos de 80 sospechosos de participar directa o indirectamente en los hechos imputados al grupo detenido el fin de semana pasado y en otros ocurridos en el sur del país. A esa cifra pertenece una docena de individuos que, según se ha informado, ya están siendo monitoreados." El Mercurio, sábado 21 de agosto de 2010. http://diario.elmercurio.cl/2010/08/21/nacional/nacional/noticias/8E6EA7EE-2DB4-4D75-89A1-599CEA2872F0}

[5] Arauco en Llamas. No sólo se trata de una muerte más. http://violenciaycontrol.blogspot.com/2009/08/arauco-en-llamas.html